

Las "Guerreras" demuestran la importancia del deporte femenino en los centros escolares

24/11/2016



Carmen Martínez ha sido recibida con entusiasmo en Sagrada Familia | Jesús Cruces.

Concienciar sobre la importancia de **la mujer en el mundo del deporte**. Con este objetivo las jugadoras de la Selección Española de Balonmano Femenino han asistido a todos los centros educativos de la ciudad para charlar con los escolares. Los pequeños eldenses han podido **conocer de primera mano la experiencia de estas deportistas**, quienes les han enseñado cómo **"en el mundo del deporte se trata siempre con preferencia lo masculino**, solo hay que ver los medios de comunicación, donde si una mujer y un hombre ganan el mismo premio, veréis que no le dan la misma repercusión, toda la sociedad debe luchar por cambiarlo", en palabras de la jugadora Mireia González.

La máxima goleadora histórica de todos los tiempos de la

selección, Marta Mangué, ha lamentado que **"destacar en este deporte cuesta mucho si eres mujer**, sobre todo en España, **aquí no se fomenta la igualdad**. Yo ahora mismo juego en Francia y a cada partido vienen más de 4.000 personas, en España esto no pasa y es algo que me da muchísima pena". Además ha mostrado su asombro por el trato que dan los medios de comunicación al deporte, pues **"el fútbol ocupa la mayor parte de los espacios deportivos**, en ocasiones también se cuela algo de baloncesto, pero siempre cuando es jugado por hombres, **al deporte femenino se le ignora"**.

Las jugadoras además han transmitido a los jóvenes **la importancia de hacer deporte**, por lo que es necesario

probar todos los que deseen, pero ejercitarse y disfrutarlo al máximo. En todos los colegios e institutos **los alumnos han podido realizar preguntas a las deportistas** como qué sintieron la primera vez que debutaron con la Selección, qué es lo que más les gusta de este deporte o si están orgullosas de defender a España.



Mangué ha firmado autógrafos en La Melva | Jesús Cruces.

En los centros **los alumnos han recibido entre ovaciones a las "Guerreras"** y han creado carteles de ánimo en los que se podían leer frases como "¡Ánimo Guerreras!" o "¡Las Guerreras las mejores!".

En el Instituto La Melva han asistido Marta Mangué, y Mireia González, así como la jugadora del Elda Prestigio, Miriam Requeña y el alma mater del balonmano femenino en Elda, Juan Francisco Machado. Sobre este

conocido entrenador, Mangué ha afirmado que si hubiese más personas como él, este deporte crecería muchísimo. Por otro lado, cientos de alumnos de Las Carmelitas han recibido a Marta López y Nely Carla en el patio del colegio.

Las jugadoras han invitado a los jóvenes a asistir esta tarde al entrenamiento que realizarán a puerta abierta en el Polideportivo Ciudad de Elda a las 18:30 horas. A las 20:30 horas en el Hotel AC, las exjugadoras Isabel Ortuño y Diana Box y el entrenador Ángel Sandoval ofrecerán una conferencia sobre la igualdad o la falta de ella en el deporte español.



Las jugadoras se han fotografiado con los estudiantes | Jesús Cruces.

{ phocagallery
view=category|categoryid=216|limitstart=0|limitcount=0}



